

Les Délices d'Antoine et les Mini-Délices

Histoire sur un métier • 5/6 ans



Chapitre 1 : Un nouveau boulanger arrive en ville

Dans la petite ville de Chantepain, vivait un homme nommé Antoine. Antoine était un boulanger passionné par son métier. Chaque matin, il se levait tôt pour préparer de délicieuses baguettes et de savoureux croissants pour les habitants de la ville.

Un jour, une nouvelle échoppe se libéra dans le centre-ville. Antoine décida que c'était le moment parfait pour ouvrir sa propre boulangerie et partager sa passion avec tout le monde. Il acheta l'échoppe, l'aménagea avec amour et la baptisa « **Les Délices d'Antoine** ».

Chapitre 2 : La curiosité des enfants

Le lendemain de l'ouverture de sa boulangerie, Antoine commença à sentir une agitation dans l'air. Les enfants du quartier étaient curieux de découvrir ce nouveau lieu. Ils se rassemblèrent devant la boulangerie et observèrent à travers la vitrine les pâtisseries appétissantes exposées.

Parmi les enfants, il y avait deux amis inséparables : Léa et Thomas. Léa était une petite fille brune aux yeux pétillants, toujours pleine d'énergie. Thomas, quant à lui, était un garçon blond aux yeux bleus, intelligent et observateur. Tous les deux étaient avides d'apprendre et de découvrir de nouvelles choses.

Ils se regardèrent avec excitation et décidèrent d'entrer dans la boulangerie pour en savoir plus. Antoine les accueillit chaleureusement et leur expliqua son métier de boulanger. Il leur montra comment pétrir la pâte et leur raconta l'importance de la levure pour faire gonfler le pain. Les enfants étaient fascinés par toutes ces informations.

Chapitre 3 : Une surprise culinaire

Léa et Thomas étaient si intéressés par le métier d'Antoine qu'ils décidèrent de revenir chaque jour après l'école pour l'aider et en apprendre encore plus. Antoine était ravi d'avoir des apprentis aussi motivés. Il les engagea comme ses « **petits chefs** » et leur enseigna les secrets de la boulangerie.

Un jour, Antoine décida de surprendre les enfants en créant une nouvelle pâtisserie. Il prépara une énorme tarte aux pommes avec une pâte croustillante et des pommes fraîches du verger voisin. Les enfants étaient impatients de goûter à cette création spéciale.

Lorsqu'ils prirent leur première bouchée, leurs yeux s'illuminèrent de bonheur. La tarte était délicieuse, avec un mélange parfait de douceur et de croquant. Léa et Thomas étaient si impressionnés par le talent d'Antoine qu'ils dirent : « **Vous êtes le meilleur boulanger du monde !** »

Chapitre 4 : La fête surprise

L'histoire de la tarte aux pommes se répandit rapidement dans la ville de Chantepain. Tout le monde voulait goûter aux gourmandises d'Antoine. La boulangerie était devenue un endroit animé, rempli de rires et de discussions joyeuses.

Pour remercier Antoine de sa gentillesse et de sa générosité, les habitants de Chantepain décidèrent d'organiser une fête surprise en son honneur. Ils décorèrent la boulangerie avec des ballons colorés et des guirlandes étincelantes.

Quand Antoine découvrit la fête, il fut tellement touché qu'il en eut les larmes aux yeux. Il se sentait aimé et apprécié par toute la communauté. Les enfants, Léa et Thomas, étaient fiers de leur ami boulanger.

Chapitre 5 : Une nouvelle recette

La fête fut un immense succès. Antoine reçut de nombreux compliments et encouragements. Les habitants de Chantepain étaient reconnaissants d'avoir un boulanger aussi talentueux dans leur ville.

Après la fête, Antoine décida de créer une nouvelle recette spéciale en l'honneur des enfants qui avaient tant apprécié son travail. Il inventa une gourmandise appelée « **Les Mini-Délices** », de petits pains sucrés fourrés avec de la confiture de fraises.

Léa et Thomas furent les premiers à goûter cette nouvelle création. Leurs visages s'illuminèrent de nouveau. Les Mini-Délices étaient délicieux, et ils savaient que cette nouvelle recette ferait le bonheur de tous les enfants de la ville.

Chapitre 6 : Un avenir prometteur

Grâce à ses talents de boulanger et à l'amour de la communauté, Antoine prospéra dans son nouveau métier. Sa boulangerie était toujours pleine de clients heureux et reconnaissants. Les Mini-Délices étaient devenus une spécialité de la ville de Chantepain.

Léa et Thomas continuaient à aider Antoine chaque fois qu'ils le pouvaient. Ils étaient fiers de voir leur ami réussir et de contribuer à sa réussite. Ensemble, ils rêvaient d'ouvrir une grande boulangerie en ville et de partager leurs créations avec le monde entier.

Et ainsi, Antoine, Léa et Thomas vécurent heureux et continuèrent à faire du bon pain, des délicieux croissants et des gourmandises magiques pour toujours.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le métier d'Antoine ?

- Boulanger
- Médecin
- Pompier
- Professeur

2) Comment s'appellent les deux amis qui aident Antoine ?

- Emma et Hugo
- Léa et Thomas
- Lucas et Sophie
- Paul et Alice

3) Quelle pâtisserie Antoine a-t-il créée pour surprendre les enfants ?

- Un gâteau au chocolat
- Une tarte aux pommes
- Des cookies
- Des éclairs au café

4) Quelle est la nouvelle recette spéciale d'Antoine ?

- Les Mini-Délices
- Les Super-Croissants
- Les Merveilleux-Pains
- Les Délicieuses-Baguettes

5) Quel est le rêve d'Antoine, Léa et Thomas ?

- Ouvrir un restaurant
- Devenir acteurs
- Ouvrir une grande boulangerie
- Devenir médecins

Bonnes réponses :

1) Boulanger 2) Léa et Thomas 3) Une tarte aux pommes 4) Les Mini-Délices 5) Ouvrir une grande boulangerie

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

échope: Un petit magasin ou une petite boutique

Pétrir: Mélanger et travailler la pâte avec les mains

Levure: Un ingrédient utilisé pour faire lever la pâte

Croquant: Qui est croustillant

Gourmandises: Des aliments délicieux et sucrés

étincelantes: Qui brillent intensément

Encouragements: Des paroles positives et motivantes

Gourmandise: Un aliment délicieux et appétissant

Prospéra: A connu du succès et s'est développé

Spécialité: Un aliment ou une recette typique d'un endroit

Contribuer: Aider et participer à quelque chose